

Arras, le 19 juillet 2019

Finale de la Coupe d'Afrique des Nations vendredi 19 juillet 2019

Ce vendredi soir, l'Algérie et le Sénégal s'affrontent en finale de la CAN (Coupe d'Afrique des Nations), au Caire, en Egypte.

Dimanche dernier, après la demi-finale entre l'Algérie et le Nigéria, remportée par l'équipe d'Algérie, 300 personnes se sont spontanément rassemblées à Lens pour fêter l'événement dans le calme.

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, invite les supporters de l'équipe d'Algérie à garder cet état d'esprit festif lors des éventuels rassemblements qui suivront la finale de ce soir.

Un dispositif de sécurité renforcé veillera au bon déroulement de ces festivités, notamment au respect du code de la route. Les forces de l'ordre interviendront systématiquement dès lors que des infractions au code de la route ou des agissements délictueux seraient commis.

Le préfet du Pas-de-Calais en appelle à la vigilance et à la responsabilité de chacun afin que le côté festif de l'événement prime et que les valeurs du sport soient portées dignement.